



松北だより「笑顔」

第20号 令和6年 2月 5日(月)

◆ 学校教育目標

豊かな人間性と健やかな体を持ち、
新しい時代をたくましく生きる子どもの育成

北九州市立松ヶ江北小学校

校長 上 満 佳 子

電 話 481-0614

委員会紹介 ~3年生へ

1月26日(金)、来年度から委員会活動に参加する3年生を対象に、それぞれの委員会で委員会の活動紹介を行いました。6年生が中心となり活動を紹介し、4年生と5年生は実際に活動している様子を見てもらいました。本校には、運営委員会・体育委員会・放送委員会・図書委員会・健康委員会という5つの委員会があります。どの委員会も学校がより楽しくなるようにと、工夫を凝らして活動しています。3年生は、6年生の話を生懸命聞きながら、4月からはどの委員会で頑張ろうかと、考えている様子でした。来年度からの活躍が楽しみです。



新一年生入学説明会

1月31日、新1年生の入学説明会を行いました。来年度の入学予定者は14名です。1年生が、新1年生の子ども達に歌のプレゼントをしたり、おもちゃ作りを教えたりして、有意義な時間を過ごすことができました。

1年生が、しっかりお兄ちゃんお姉ちゃんになってお世話をしていました。新1年生の子ども達も嬉しそうに一緒に活動していました。きっと安心して入学してくれることと思います。



岩根先生、おかえりなさい！
野津先生、お世話になりました！

岩根先生が1か月間育児休暇を取られていましたが、戻ってこられましたので、お知らせいたします。3学期立ち上がりの大事な時に、野津先生には大変お世話になりました。ありがとうございました。

アンケートのご協力、よろしくお願いいたします。

北九州市教育委員会から、お子さんと保護者の方を対象に、「家庭における読書活動」に関するアンケートの依頼がありました。

学校では、本市の「子ども読書活動推進プラン」にあるように、4月と10月に「北九州市子ども読書の日」の取組をしたり、日頃から読書につなぐ指導を行ったりしています。特に今年度の秋の北九州市子ども読書の日取組として、「松北いわれんげ」の皆さんからブラックシアターをしていただきました。給食時には、図書委員会の子供達も、本の紹介を放送しています。その日の昼休み、図書館をのぞくと、紹介された本を探している子供達の姿を見つけ、嬉しくなりました。子供達が本好きになるようにと、これからも指導していきたいと思ひます。

お忙しいところ、申し訳ございませんが、明日アンケートを配りますので、アンケートにご協力ください。封筒に入れ、2月9日(金)までに、担任の先生にご提出ください。ご協力よろしくお願いいたします。

学校給食週間について

1月24日から30日までは、全国学校給食週間です。本校でも、給食週間を設定し、健康委員会が中心となり取組を実施しています。給食ができるまでの動画・食べ物クイズ・好きな給食アンケートの結果発表・全校のみんなからの寄せ書き渡しなどの取組を通して、学校給食を支えてくださる人に感謝の気持ちを表したり、食べ物を大切に作る心を育てたりできたと思ひます。私からは、給食には長い歴史があり、献立や食器など給食の変遷はあるものの、ずっと変わらないものは、給食に携わっている方々の温かな思いやりであると話しています。給食に携わってくださる方や命を捧げてくれている命あるものすべてに、感謝しましょうと、呼びかけました。

ご家庭でも、給食の事を話題にしてくださいと嬉しひです。